

Les Gaulois

La société gauloise était divisée en trois classes : le peuple, les guerriers et les druides.

Les Gaulois étaient polythéistes. Ils croyaient en plusieurs dieux comme Toutatis (dieu de la guerre) ou Epona (déesse des cavaliers).

Ils étaient de très bons artisans (forgerons, tisserands...). Ils pratiquaient l'agriculture et l'élevage.

Les Gaulois vivaient dans des villages où les maisons étaient en bois et en torchis. Ils construisaient aussi des oppidums.

La Gaule était un pays riche, grâce au commerce. Les gaulois utilisaient la monnaie.

polythéiste : qui croit en plusieurs dieux.

un oppidum : espace fortifié où l'on se réfugie en cas de danger. C'est aussi un centre artisanal et commercial.

Les Gaulois

La société gauloise était divisée en trois classes : le peuple, les guerriers et les druides.

Les Gaulois étaient polythéistes. Ils croyaient en plusieurs dieux comme Toutatis (dieu de la guerre) ou Epona (déesse des cavaliers).

Ils étaient de très bons artisans (forgerons, tisserands...). Ils pratiquaient l'agriculture et l'élevage.

Les Gaulois vivaient dans des villages où les maisons étaient en bois et en torchis. Ils construisaient aussi des oppidums.

La Gaule était un pays riche, grâce au commerce. Les gaulois utilisaient la monnaie.

polythéiste : qui croit en plusieurs dieux.

un oppidum : espace fortifié où l'on se réfugie en cas de danger. C'est aussi un centre artisanal et commercial.